

## COMPETICIONES

# La WWE saltará al ring en realidad virtual con la alianza de NextVR

La competición de lucha libre firma con la empresa tecnológica para empezar a producir contenido en realidad virtual en los eventos más especiales de la temporada 2018.

Palco23  
10 ene 2018 - 10:00

Del *crossbody* al *elbow drop*, todos los ataques de lucha libre se podrán ver en realidad virtual desde el sofá de los aficionados. La WWE ha llegado a un acuerdo con NextVR para producir algunos de los eventos más importantes de la temporada 2018 en realidad virtual.

Las experiencias a través de esta tecnología durarán aproximadamente diez minutos y estarán disponibles a través del canal de la WWE, ya que todavía no emitirán ningún evento en directo en realidad virtual. Este contenido se enfocará principalmente a escenas editadas de la lucha y a imágenes *behind-the-scenes*.

Para cada producción, el equipo de NextVR trabajará junto a los técnicos de la WWE, que intentarán ubicar las cámaras en los mejores lugares para obtener las mejores imágenes. "Siempre queremos crear contenidos interesantes para todas las plataformas, y estamos emocionados por empezar esta aventura con NextVR para estar más cerca de los fans que nunca", ha señalado la directora comercial de la competición, Michelle Wilson.

Recientemente, la gestora de eventos de lucha libre cerró un acuerdo con Facebook para que la red social emita en exclusiva una nueva serie de combates. Se trata del Mixed Match Challenge, un torneo por eliminatorias que sólo podrá seguirse a través de Facebook Watch.